

**English will follow

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - FR



Brossard, Qc, Mai 2024, Eolectric Inc., développeur et exploitant de projets d'énergies renouvelables basé au Québec, a annoncé le rachat des participations dans Biomont Énergie réalisé en décembre 2023, une centrale de cogénération au biogaz d'une puissance de 4,8 MW située à Montréal, détenues par Valeco, leader français du développement d'énergies renouvelables. Cette transaction a permis à Éolectric Inc. d'augmenter et de consolider sa participation actuelle dans les opérations de Biomont Énergie.

La centrale de cogénération récupère et valorise le biogaz d'un ancien site d'enfouissement du quartier St-Michel au nord de Montréal et produit de

l'électricité et de l'énergie thermique conformément au contrat d'approvisionnement en électricité avec Hydro-Québec Distribution. La centrale fournit une portion d'énergie thermique sous forme de circuits d'eau chaude glycolée pour les besoins de chauffage urbain des établissements du Cirque du Soleil et de la TOHU.

Éolectric Inc. était déjà impliqué dans la propriété de Biomont Énergie par l'intermédiaire d'Éolectric Capital Inc., une coentreprise entre Éolectric Inc. et Fondation, l'un des deux plus importants fonds de travailleurs au Québec.

Pour plus d'informations sur le projet, consulter le lien suivant :

<https://eolectric.com/fr/projet>

Informations complémentaires auprès de **Larbi Ourari, Vice-Président Exploitation** | Éolectric Inc.
| 450-928-2222, poste 223 |
Larbi.Ourari@eolectric.com

*Crédit photo : courtoisie d'Éolectric Inc.

À propos d'Éolectric Inc. : Éolectric Inc., une société québécoise basée à Brossard, est l'un des principaux développeurs de projets éoliens au Canada. Pionnière de cette industrie, Éolectric Inc. et ses filiales s'impliquent dans le développement, la construction et l'exploitation de projets éoliens au Canada depuis 1994. Éolectric Inc. a ainsi développé, avec différents partenaires, près de 1 000 MW de parcs éoliens présentement en exploitation et a assemblé un portefeuille de projets éoliens représentant plus de 4 000 MW. Éolectric Inc. a aussi développé au cours de la dernière décennie une expertise en gestion de fonds, notamment en ajoutant l'administration et la gestion du Club Éolectric, s.e.c. et d'Eolectric Capital Inc. à ses mandats. Éolectric Inc. s'impose des normes élevées en matière de développement durable et d'acceptabilité sociale.



PRESS RELEASE – EN



Brossard, Qc, May 2024, Eolectric Inc., developer and operator of renewable energy projects based in Quebec, announced the repurchase of interests in Biomont Énergie made in December 2023, a biogas cogeneration plant with a capacity of 4.8 MW located in Montreal, owned by Valeco, French leader in the development of renewable energies. This transaction allowed Éolectric Inc. to increase and consolidate its current participation in the operations of Biomont Énergie.

The cogeneration plant recovers and valorizes biogas from a former landfill site in the St-Michel district north of

Montreal and produces electricity and thermal energy in accordance with the electricity supply contract with Hydro-Québec Distribution. The plant provides a portion of thermal energy in the form of brine hot water circuits for the district heating needs of Cirque du Soleil and TOHU establishments.

Éolectric Inc. was already involved in the ownership of Biomont Énergie through Éolectric Capital Inc., a joint venture between Éolectric Inc. and Fondation, one of the two largest labor funds in Quebec.

For more information on the project, consult the following link: <https://eolectric.com/en/projects>

Additional Information from **Larbi Ourari, Vice-President Operations** | Éolectric Inc. | 450-928-2222, ext.223 | Larbi.Ourari@eolectric.com

**Photo credit: The picture above is a courtesy of Éolectric Inc.*

About Eolectric Inc.: Eolectric Inc., located in Brossard, Québec, is one of the major wind power developer in Canada. A pioneer in this industry, Eolectric Inc. and its affiliates have been involved in the development, construction and operation of wind farm projects throughout Canada since 1994. Éolectric Inc. has thus developed, with various partners, nearly 1,000 MW of parks wind turbines currently in operation and has assembled a portfolio of wind projects representing more than 4,000 MW. Éolectric Inc. has also developed expertise in fund management over the last decade, notably by adding the administration and management of Club Éolectric, s.e.c. and Eolectric Capital Inc. to its mandates. Éolectric Inc. sets high standards for sustainable development and social acceptability.